



REDES DE PODER



Homenaje a Higinio en horario laboral

Nos cuentan que la gira de "homenajes" al senador mexicano con licencia Higinio Martínez, lo que solo aparentaba ser un acto solemne, terminó siendo un mitin político, pero

además en un día hábil.

Dicen que el lunes pasado, mientras en los municipios de Chalco e Ixtlahuaca los ciudadanos hacían fila para pagar predial, levantar denuncias o bien, pedir apoyo por problemas de agua, sus alcaldes andaban en gira, pero no de trabajo, sino de

culto a la personalidad

En esos municipios se dieron cita alcaldes, regidores y legisladores, muchos de ellos en horas de trabajo. Y aquí viene una pregunta oportuna, ¿su transportación y los viáticos también los pagó la ciudadanía? Lo irónico es que Higinio Martínez pide unidad en Morena para recuperar la confianza del pueblo, mientras deja a ese mismo pueblo sin atención por andar en su particular tour político. Así las cosas, con Higinio: primero el culto al líder, luego, si queda tiempo, la ciudadanía.

Se rompe el pacto o terminó la vacación

No pasó desapercibido que en las últimas semanas, con toda la controversia por el caso de Hernán Bermúdez y el vínculo con el coordinador de Morena en el Senado de la República, Adán Augusto López, quien se había abstenido de pronunciarse abiertamente sobre el caso fuera el senador panista, Ricardo Anaya, uno de los que tienen la oratoria más incisiva. Pero parece que el excandidato presidencial acusó de recibido. Y es que el día de ayer, aclaró que había estado unos días de vacaciones, por lo que se

había ausentado de la Comisión Permanente del Congreso. Pero en sus primeras declaraciones públicas tras su retorno, ayer en la sede de la Cámara alta, pidió una investigación a fondo del caso, atizó a Morena y quiso restar credibilidad a las versiones de un pacto de silencio. Claro, si uno se pone muy quisquilloso, quizá se pudo percibir que el tono sí bajó muchos de los decibeles a los que acostumbraba, al menos en los debates parlamentarios. Ahora habrá que ver cuál será el tono en adelante. Y por cierto, en la sesión de la permanente, nuevamente quedó descartada la discusión por el caso Bermúdez.